

かしこくて あたたかくて たくましい

ほづみっ子

～喜びと感動のある学校をめざして～

穂積小学校だより 第6号

平成29年9月1日(金)

瑞穂市立穂積小学校

Tel.058-327-3091

E-mail hosyo@he.mirai.ne.jp

<http://www.mirai.ne.jp/~hosyo/>

82日間の2学期がスタート!

42日間の夏休みが終わり、穂積小に814名の子どもたちのすてきな笑顔が戻ってきました。いよいよ2学期のスタートです。子どもたち一人一人にとって「実り多き2学期」になるように、職員一同、心を一つにして子どもたちの指導に取り組んでいきます。1学期同様、この2学期も穂積小の教育活動への保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。



夏休みを振り返ると...

PTA奉仕作業へのご参加 ありがとうございました



8月20日(日)、PTA奉仕作業へのご協力ありがとうございました。大変暑い中、教室掃除を始め、窓ガラスや廊下の床磨きなど、子どもたちの手の届かないところや普段気付かないところまできれいに掃除をしていただきました。また、お父さんを中心に、グラウンドの側溝に溜まった砂をきれいに取り除いていただきました。本当にありがとうございました。2学期を気持ちよく迎えることができました。



5年生保護者の皆様 6年生児童の皆さん プール当番、ありがとうございました



夏休みのプール開放では、5年生の保護者の皆様にご協力をいただき、安全にプール開放を実施することができました。忘れ物をしたり、気分が悪くなったりした児童へも温かな言葉をかけていただき、どの子どもも安心してプールに入ることができました。また、6年生児童の皆さんには、準備体操から始まり、参加者への指示や低学年プールでの水遊びの補助など、みんなが楽しく安全に水泳ができるように、当番同士で声をかけ合いながら立派に当番としての責任を果たすことができました。本当にありがとうございました。

子どもたちの安全・安心と健康を願って

第一回学校保健安全委員会開催

穂積小では、毎年2回、学校保健安全委員会を開催しています。この会は、健康・安全で活力ある生活を営むための児童の発達を願い、保健・安全・食・運動についての指導の充実を図るためのものです。当日は、学校医の先生やPTA本部役員の皆さんにご参加いただき、多方面からのご意見をいただきました。学校医の先生からは、本校児童の体力面について、特に脚力の弱さが目立つので、日常生活の中で「歩く」ことを習慣化することで体力向上を図るとよいことをご指導いただきました。体力向上については、学校でも検討していきませんが、ご家庭でも、今一度、お子さんの生活を見直していただけるとよいと思います。

9月の予定

日	曜	主な学校行事	日	曜	主な学校行事
1	金	2学期始業式(4時間授業 給食あり)	18	月	敬老の日
2	土	土曜授業日	19	火	
3	日		20	水	⑥運動会係会3
4	月	宝物展1 教育実習開始(～29日)	21	木	①全校練習3
5	火	宝物展2	22	金	⑤⑥運動会準備5・6年(1～4年13:50下校)
6	水	宝物展3 ②命を守る訓練 ⑥運動会係会1	23	土	運動会(雨天の場合、普通授業 弁当持参)秋分の日
7	木	9月分学習費・積立金口座振替日	24	日	運動会予備日
8	金	命を守る訓練予備日	25	月	振替休業日
9	土	【市科学作品展・社会科作品展】会場：棠南公民館 9日 10:30～16:00 10日 9:00～12:00	26	火	普通授業(弁当持参)24日が運動会の場合は、振替休業日
10	日		27	水	⑥運動会係会振り返り・委員会
11	月		28	木	代表委員会
12	火	①全校練習1	29	金	全校研究会
13	水	⑥運動会係会2	30	土	
14	木		10月の主な学校行事		
15	金	①全校練習2	6	金	1・2年生社会見学
16	土		9	金	(祝)体育の日
17	日		13	金	6年生社会見学
			20	金	なかよし遠足
			24	火	就学時健診
			28	土	土曜授業日 三世代交流会

★運動会の詳しい日程については、別紙の配付プリントでご確認ください。

夏休み宝物展開催

夏休みの間に子どもたちが頑張って取り組んだ作品を今年も下記のように開催します。ぜひご覧ください。

- ①日時: 9月4日(月) 9:00～16:30
9月5日(火) 9:00～16:30
9月6日(水) 9:00～13:30
- ②場所 1・2年生…児童会室・第2音楽室
3年生…第2理科室
4年生…第1理科室
5・6年生…図工室

運動会の練習が始まります

今年の運動会は9月23日(土)です。体を動かし、仲間と力を合わせ、勝利に向かって頑張ることは、子どもたちの心身の成長に大切なことです。「運動会」は、競技や演技練習、応援練習などやりがいのある反面、子どもたちにとって負担に感じる場合もあります。学校でも十分声をかけていきますが、ご家庭でもぜひ「運動会」を話題にいただき、お子さんの頑張りを認めてあげたうえで、心配なことや悩みごとがあれば相談に乗ってあげてください。そして勇気づけてくださったり、そっと背中を押してあげたりしていただきたいと思います。もし心配なことがあれば遠慮なく学校までご連絡ください。